



まいばら

湖北薬剤師会と災害時の
医療救護活動に関する
協定を締結 (7月29日)



市は、災害時の医療救護活動を円滑に実施するため、一般社団法人湖北薬剤師会と協定を締結しました。

この協定は、災害発生直後の初期に医療救護活動に従事いただく薬剤師の派遣や、災害時に適切な医療体制を早急に確立するためのマニュアル策定、防災訓練に協力いたたくもので、長浜市と湖北薬剤師会との間でも、同じ内容の協定が締結されました。

市では、すでに災害時の医療救護活動に関する協定を締結している「湖北医師会」や「湖北歯科医師会」も含めて、災害時の医療体制をより実効性の高いものにする取り組んでいきます。

オオサワ株式会社と災害における施設等の提供協力に関する協定を締結 (8月8日)



市は、オオサワ株式会社と災害時に協力する協定を締結しました。

この協定は、地震や風水害等の災害が発生した場合に、国道365号に面したオオサワ株式会社の施設等を支援物資の一時的な集積場所や、災害支援車両、緊急援助隊等の車両の駐留場所等として提供いたします。

締結式でオオサワ株式会社代表取締役社長の大澤 愛一郎さんは「これまで地元米原市のために活動してきたが、さらなる地域貢献をしていきたい」と話し、平尾市長は「自然災害は人ごとではない。情報交換等を通じて顔の見える関係性を築いていきたい」と述べました。

大東中学校が囲碁団体戦で全国4位に入賞



7月31日、8月1日に東京都千代田区で開かれた「第13回文部科学大臣杯小・中学校囲碁団体戦」で県代表として出場した大東中学校が、4位に入賞しました。

団体戦は学校単位の3人一組で行われ、主将の横濱 大地さん(写真右)、馬渕 梢生さん(写真中央)、横濱 愛さん(写真左)が出場。3人は小学1年生の時から囲碁を始め、地域の囲碁クラブで練習を重ねてきたそうです。

試合を終えて横濱 大地さんは「悔いのない試合ができてよかったです」、馬渕 梢生さんは「満足のいく結果になりました」、横濱 愛さんは「全国大会の緊張感のある空気感が好きで存分に楽しめました」と話してくれました。

滋賀県選択無形民俗文化財

米原曳山祭

10月 8^日・9^日・10^日

宵宮 本楽 後宴

場所:湯谷神社(米原771)・JR米原駅周辺

あさひ やま ぐみ
旭山組

あさひ やま ぐみ
鷺山組

「義経千本櫛 吉野山の段」

「鬼一法眼三略巻

一糸大藏舞」

各日の狂言の時間など、詳しくは右記ウェブサイトをご覧ください。
米原曳山保存会 URL <http://www.biwa.ne.jp/~hozonkai/>

問 米原観光協会(伊吹庁舎 商工観光課内) ☎ 58-2227 FAX 58-1197

